



Mi Universidad

Nombre del Alumno: CECILIA AGUILAR VELAZQUEZ

***Nombre del tema: UNIDAD III: INSTITUCIONES FUNDAMENTALES
DE LA POLITICA ECONÓMICA***

Nombre de la Materia: DERECHO ECONOMICO

Nombre del profesor: FANNY XITLAI MENDEZ HERNANDEZ

Nombre de la Licenciatura: LIC EN DERECHO

Cuatrimestre: 5 CUATRIMESTE

INSTITUCIONES FUNDAMENTALES DE LA POLÍTICA ECONÓMICA

El Gobierno Federal, a través de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), trabaja activamente en la definición e implementación de políticas fiscales enfocadas en alcanzar el equilibrio entre los programas de gastos e ingresos gubernamentales.

La política fiscal es una rama de la política económica que le permite a un país establecer y planificar la utilización de los impuestos y el nivel de gasto público, con el fin de mantener la estabilidad económica.

El análisis de la estructura del gasto público se realiza a través de las clasificaciones presupuestarias, que son enfoques o formas de abordar la cuestión. Estas clasificaciones tienen un uso determinado para los diferentes análisis que se quieran realizar y varían según los criterios de gasto.

son Política Fiscal: La Hacienda Pública

Elaboración y ejecución del Presupuesto Público

Administración Financiera del Estado

El análisis de la estructura del gasto público se realiza a través de las clasificaciones presupuestarias, que son enfoques o formas de abordar la cuestión. Estas clasificaciones tienen un uso determinado para los diferentes análisis que se quieran realizar y varían según los criterios de gasto.

Mercado de capitales y sistema bancario

Se conoce como política monetaria lo que hace el banco central para administrar la cantidad de dinero y crédito en la economía. En México el objetivo de la política monetaria es mantener la estabilidad de precios, es decir, controlar la inflación.

Política Monetaria: Banco Central

Organización, funciones y atribuciones del Banco Central

Mecanismos de transmisión de la política monetaria

Operaciones de cambios internacionales

En términos generales, las operaciones de cambios internacionales, se refiere a las transacciones relativas a la moneda extranjera (mercado cambiario). Los controles de cambio se refieren a los mecanismos que el estado utiliza para intervenir dicho mercado, no se debe confundir la forma de fijar el tipo de cambio con los controles cambiarios.

Se denomina mercado de capitales a una clase de sector económico en donde se comercian canales de financiación a distintos plazos. Este mercado sirve como medio de canalización de los ahorros de distintas personas y entidades para que otras se financien en sus diversos proyectos

Son el único proveedor de dinero. Son los únicos con autoridad para suministrar dinero a la economía Banco de bancos y de gobiernos. Regulan e inspeccionan los sistemas de pagos., Diseñan la política monetaria.

El mecanismo de transmisión de la política monetaria comprende los canales mediante los cuales los cambios en la tasa de referencia afectan a las demás tasas de interés, al crédito, a los precios de los activos, al tipo de cambio y a las expectativas de los agentes económicos.